

# ECOLE Infos...



Ecole Publique -

## Un grand merci à Lizandra!

N° 278

30 juin 2025



### Randonnée

Le mardi 1er juillet, les élèves de Julien et Fanny (CE2/CM1 et CM1/CM2) iront jusqu'à l'étang Aumée où ils pique-niqueront avant de revenir dans le restaurant scolaire à 12h. Les élèves doivent juste prévoir un pique-nique et une tenue adaptée à la randonnée et à la météo. Un grand merci d'avance aux parents qui accompagneront cette sortie !

# ANNULÉ

### Liaison GS/CP



Tous les élèves de GS et de CP se sont retrouvés le vendredi matin 27 juin pour partager un temps de classe et une récréation. Les élèves ont joué ensemble au loto, ont fait une activité d'écriture (les CP jouant le rôle de tuteur pour les GS) et ont discuté de ce qui changeaient à l'entrée à l'école élémentaire. Pendant ce temps, les élèves de CE1 de la classe de Jérôme sont allés passer un moment dans la classe de Sophie, avec ses élèves de MS.

### Les maternelles en sortie



Les élèves de maternelle ont participé à une sortie tous ensemble le jeudi 26 juin (les élèves de Julien étant aux Sables d'Olonne !). Le matin, ils sont allés visiter la caserne de pompiers de Fégréac. Nous en profitons pour les remercier pour le « super » accueil qu'ils nous ont réservé ! Ensuite, ils ont randonnée jusqu'à Pont-Miny pour y pique-niquer (avec des chips bien sûr !!). Ensuite, il a fallu remonter jusqu'à l'école avec les jambes lourdes mais le sourire !



### Savoir Rouler A Vélo (SRAV)

Dans le cadre du programme SRAV, les élèves de Jérôme profitent de la dernière semaine de classe pour faire des ateliers afin de valider le bloc 1 « Savoir Pédaler ». Tous les jours, sous forme de petits défis, ils s'entraînent à maîtriser de mieux en mieux la conduite de leur vélo ! Merci aux familles d'avoir apporté les vélos des enfants (et accepté de les prêter pour les élèves qui n'en ont pas !)

### fête d'école



La fête d'école s'est tenue le samedi 21 juin sous une chaleur parfois étouffante mais dans la bonne humeur!!

Nous tenions à remercier les élèves qui se sont impliqués dans cette journée et tout au long de l'année pour présenter aux familles le fruit de leur travail ! Nous remercions aussi l'EHPAD de Fégréac et les résident.es qui ont partagé cette matinée !

Un grand merci aussi l'APE ainsi que tous les parents qui se sont mobilisés pour que ce moment soit une réussite !

Les conditions nous ont obligé.es à nous adapter un peu dans l'urgence mais finalement, je pense que toutes et tous, nous retiendrons le plaisir et la joie d'avoir partagé ce chouette moment !

### Fégréac'haies (fin)



L'association « Fégréac'haies » (qui a pour but de rajeunir et régénérer les haies bocagères de la commune) a proposé un dernier rendez-vous à la classe de CE1/CE2 (et aux CE1 de la classe de Jérôme)

Le jeudi 26 juin, les élèves sont retournés voir une dernière fois la haie proche du cimetière, accompagnés de bénévoles de l'association. Cette visite a été l'occasion de voir les repousses sur la haie après son recépage

Nous en profitons pour remercier l'association de nous avoir proposé cette animation, qui entre complètement dans l'un des axes de notre projet d'école qui vise à sensibiliser nos élèves au développement durable grâce à un partenariat renforcé avec des associations locales !

### Services civiques

L'école a obtenu une réponse favorable pour l'accueil de 2 personnes en « service civique » pour l'année scolaire 2025/2026 : nous sommes donc à la recherche de 2 jeunes, âgés de 18 à 26 ans ! Si vous connaissez des personnes susceptibles d'être intéressées par cette mission, n'hésitez pas à leur en parler. Elles peuvent contacter directement l'école pour en savoir plus. Toutes les informations ainsi que les dépôts de candidature se font sur le site :

<https://www.service-civique.gouv.fr/>

## BONNES VACANCES

Nous vous souhaitons, à toutes et tous un très bel été ! Que ces 2 mois permettent à chacun de se ressourcer, se reposer, profiter, bronzer, se retrouver... Nous en profitons pour saluer les familles dont les enfants quittent l'école : vous serez toujours les bienvenues si vous repassez nous voir !

Pour rappel, la sortie des élèves est prévue le vendredi 4 juillet après la classe !

La rentrée des élèves est programmée le lundi 1er septembre à 8h35. La répartition des classes sera affichée au plus tard le vendredi 29 août dans l'après-midi.